

Datum:

16.03.2020

**An die Vorsitzende/den Vorsitzenden des  
Stadtentwicklungsausschusses**

Herrn Georg Fortmeier

## **Antrag**

### **Aufnahme in die Tagesordnung**

Gremium	Sitzung am	Beratung
<b>Stadtentwicklungsausschuss</b>	24.03.2020	öffentlich

Beratungsgegenstand (Bezeichnung des Tagesordnungspunktes)

**Antrag Haltestellendächer  
Antrag Die Linke vom 10.03.2020**

**Beschlussvorschlag:**

Die Verwaltung wird beauftragt zusammen mit moBiel zwei Haltestellen als Pilotanwendungen - jeweils einen mit Dachbegrünung und einen mit transparenten Photovoltaikzellen auszustatten. Nach einer geeigneten Erprobungsphase werden Kosten und Nutzen im Stadtentwicklungsausschuss vorgestellt. Dazu sollten möglichst Fördergelder eingeworben werden.

**Begründung:**

Die ÖPNV-Planung und Ausstattung muss im Zeichen des Klimawandels neue Wege gehen. Dafür notwendig ist es aber, mögliche Lösungen zu testen und im Alltag auszuprobieren. Für Haltestellendächer bieten sich die beiden Alternativen „Dachbegrünung“ und „Konstruktion mit integrierten Photovoltaikzellen an. Dazu sollte der konstruktive Aufwand, die Pflegekosten und der Komfort ermittelt und miteinander verglichen werden. Für die Photovoltaik-Lösung ist besonders die mögliche Aufheizung im Sommer zu betrachten.

**Unterschrift:**

gez. Bernd Vollmer